

**RESEPSI PEMBACA SANTRI DAN BUKAN SANTRI
TERHADAP NARASI NOVEL DUA BARISTA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh :

**Farkhatus Sholihah
NIM. 1740210022**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : FARKHATUS SHOLIAH
NIM : 1740210022
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : RESEPSI PEMBACA SANTRI DAN BUKAN SANTRI TERHADAP NARASI
NOVEL DUA BARISTA

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Juli 2023 sampai dengan 22 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Desember 2023



Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.
NIP. 198003012006042003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : Farkhatus Sholihah
NIM : 1740210022
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)
Judul : Resepsi Pembaca Santri Dan Bukan Santri Terhadap Narasi Novel Dua Barista

Telah diujikan pada **13 Februari 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Penguji I	26/2024 2	
<u>Riza Zahrival Falah, M.Pd.I.</u> NIP. 198901062015031002 Penguji II	29/2024 2	
<u>Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NIP. 198407271006092018 Sekretaris	1/2024 3	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP.198003012006042003 Dosen Pembimbing	29/2024	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos, M.Si.</u> <u>CIQaR</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	3/2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Farkhatus Sholihah, NIM: (1740210022)** menyatakan dengan sungguh-sungguh bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah di terbitkan dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam refrensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Desember 2023

Yang menyatakan,




Farkhatus Sholihah
NIM.1740210022

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. (QS. Al-Baqarah ayat 286).



PERSEMBAHAN

Dengan penuh rasa syukur kepada Allah S.W.T. serta dukungan orang-orang terkasih yang memberikan semangat sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis persembahkan kepada:

1. Allah S.W.T. yang selalu mencurahkan kasih sayang-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.
2. Kepada kedua orang tua saya yang sangat saya sayangi Bapak Faizin dan ibuku tersayang, Ibu Sri Ruhanah Almh yang telah senantiasa memberikan dukungan, semangat, serta doa tanpa henti kepada saya.
3. Kakakku tersayang Khusnul Hana dan Alif Nur Agustin yang selalu memberikan dukungan dan motivasi.
4. Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta terutama Ibu Primi Rohimi, S. Sos., M.S.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membimbing serta memberi masukan dan saran serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Untuk teman seperjuangan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN, khususnya teman-teman KPI-A angkatan 2017
6. Almamater tercinta IAIN Kudus tempat menuntut ilmu.
7. Untuk semua pihak yang telah membantu penyusunan skripsi, semoga bantuan dan bimbingan yang telah diberikan mendapatkan balasan pahala yang setimpal dari Allah Swt.
8. Terakhir teruntuk diri saya sendiri. Terimakasih kepada diri sendiri Farkhatus Sholihah yang telah mampu berusaha dan berjuang keras sampai sejauh ini melewati lika liku yang terjadi sampai akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Kudus, 22 Desember 2023

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S \s\	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	عَ akhir	A'/a'	بَا awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z z\	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَکِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	بَالْمِيّ	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qadja>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai'un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi>n		جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	
						سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbi'l'alamin Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya, serta segala kekuatan fisik dan moral bagi penulis sehingga pada kesempatan kali ini peneliti mampu menyelesaikan skripsi. Sholawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW. Semoga kita selalu mendapatkan syafaatnya di yaumul qiyamah nanti. Dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar strata 1 Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) Kudus, penulis mengambil judul **“Resepsi Pembaca Santri dan Bukan Santri Terhadap Narasi Novel Dua Barista”**.

Rasa kebahagiaan yang sangat besar karena telah mampu menyelesaikan tugas dan kewajiban sebagai mahasiswa sehingga penulis yakin bahwa, tiada hari tanpa do'a serta usaha. Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan rasa terima kasih kepada beberapa pihak yang secara langsung maupun tidak langsung, secara moril maupun materil telah memberikan bimbingan dan saran-saran pada peneliti selama melakukan penelitian di lapangan dan selama bimbingan. Selanjutnya atas segenap dukungan, motivasi serta bimbingannya, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M.S.I. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam IAIN Kudus.
4. Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu memberikan arahan serta meluangkan waktu meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya dalam membimbing serta memberi masukan dan saran serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Segenap Dosen dan Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus, khususnya Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga penulis mampu menyusun skripsi ini
6. Kedua orang tua saya Bapak Faizin dan Ibu Sri Ruhanah serta keluarga besar yang selalu memberikan dukungan dan mendoakan penulis untuk kelancaran dalam penyusunan skripsi.
7. Nailis Sa'adah, Lailatus Surur, Lia Fitriani dan Suci Rahmawati yang telah bersedia menjadi narasumber dalam penelitian ini dan membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini hingga selesai.

8. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebut satu per satu yang telah memberikan dukungan moril maupun materil.

Selain ucapan terima kasih, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, masih banyak kekurangan dan keterbatasan penulis. Terlepas dari itu penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 22 Desember 2023

Penulis,

Farkhatus Sholihah
NIM. 1740210022

